



Hike World – 1.000 km Wanderwege

Beste Aussichten auf echte Glücksmomente bietet die Vielfalt an Wanderwegen in der Region Nassfeld, Lesachtal und Weissensee. Ob beim Genusswandern am Erlebnisberg Nassfeld mit seinen zahlreichen Themenwanderwegen, beim Weitwandern am Karnischen und Gailtaler Höhenweg. Oder beim genussvollen Eintauchen in Europas größtes Almgebiet. Das 1.000 km umfassende Wanderwegnetz der Hike World verspricht grenzenlose Natur- und Genusserlebnisse.

Bergerlebnisse am Erlebnisber Nummer 1 – dem Nassfeld

Inmitten der Karnischen Alpen hat sich das Nassfeld als „Kärntens Erlebnisberg Nr. 1“ etabliert. Urlaubsgäste wie Einheimische geraten ob der Vielfalt an Möglichkeiten immer wieder ins Schwärmen. Mit der Kabinenbahn Millennium-Express, der Gartnerkofel Sesselbahn oder der Madritschen Sesselbahn erreicht man bequem die Bergabenteuer und somit eine Vielzahl an Attraktionen und Themenwanderwege, wie dem Aquatrail Bergwasser, welcher beispielsweise auch mit einem Kinderwagen erreichbar ist. Einzelne Abschnitte des Karnischer Höhenweges, einem Weitwanderweg, kann man auch als Tages- oder Halbtagestouren erleben, die für Kinder und Jugendliche ebenfalls spannend sind. Die Liftanlagen am Nassfeld sorgen dabei als Unterstützung.

Dazu gibt es mit einer der höchsten Terrassen der Alpen, die „Sky Plate“ am Gartnerkofel. Von hier aus genießt man den Weitblick in die Gailtaler-Karnischen- und Julischen Alpen sowie auf die Dolomiten, die Hohen Tauern bis hin zum Großglockner.

„Slow Trails“ am Pressegger See und Weissensee

Wandern kann sehr entspannend sein. Das beweisen am besten die sogenannten „Slow Trails“ am Pressegger See und Weissensee. Dort kann man die Natur rund um die beiden Kärntner Seen entspannt genießen und muss dabei nicht mehr als zehn Kilometer und 300 Höhenmeter zurücklegen. Der 5,8 Kilometer lange Slow Trail am Pressegger See führt, eingerahmt von den Gailtaler- und Karnischen Alpen, durch den zweitgrößten Schilfgürtel Österreichs. Hier könnt ihr die einzigartige Vegetation bestaunen und zwischen drei Meter hohem Schilf, Teichrosen, besondere Libellenarten oder die gelbgrüne Orchidee „Glanzstendel“ entdecken. Am Weissensee führt der 8,8 Kilometer lange Slow Trail vorbei an einsamen Buchten und idyllischen Ruheplätzen und beeindruckt mit der Kulisse der Lienzer Dolomiten und fjordartiger Landschaft.

Die Karnische Milchstraße Wandern und Biken in neuen Dimensionen

Eine Besonderheit der Hike World stellt die Karnische Milchstraße dar. Aus einer faszinierenden Berg- und Almenlandschaft entstehen am und um den Karnischen Höhenweg drei neue Sternbild-Landschaftsgeschichten. Die Karnische Milchstraße verbindet österreichische und italienische (Käse) Almen, die wie Sterne sanft in der Landschaft verteilt liegen. Vom Wolayersee, dem mittleren Gailtal, bis nach Friaul und zum Weissensee können Wanderer und Biker, grenzüberschreitend und auf attraktiven Routen, die Landschaft aus neuen Perspektiven genießen. Jedes Sternbild führt durch besondere Alm- und Landschaftserlebnisse, gibt Einblicke in das Alltagsleben und die traditionelle Sennerei, deckt geschichtliches auf und inszeniert geologische Besonderheiten neu. Außergewöhnliche Kulinarik, Schaukäsereien, Verkostungen, Kaufmöglichkeiten und Übernachtungen auf den Almen machen Lust, sich auf Entdeckungsreise zu begeben. Von besonderer Bedeutung für die



Karnische Milchstraße ist der traditionelle Almkäse. Er ist Geschmacksbild und Leitprodukt und vereint Landschaft und traditionelle Handwerkskunst in seinem außergewöhnlichen Geschmack“.

Buchbares Mehrtagesangebot „Weitwandern am Karnischen Höhenweg mit den Trail Angels“

Nachdem der westliche Teil des Karnischen Höhenweges – von Sillian zum Wolayersee – bereits einer der beliebtesten alpinen Weitwanderwege ist, wurde für den östlichen Teil von der Feistritzer Alm bis zum Wolayersee als lohnendes Endziel, ein neues Produkt geschaffen, um auch diese Etappe hervorzuheben. Der Verlauf der gesamten Strecke ist durch Mikrotafeln gekennzeichnet. Hier hat man die Möglichkeit, in mehreren Etappen auf der Karnischen Milchstraße der Sonne entgegen zu wandern. 3 Mit den „Trail Angels“ wurde ein offizielles Info- und Buchungsportal eingerichtet. Das mehrfach ausgezeichnete Team steht für individuelle Planung und Buchung bereit. Ob Gepäcktransport, ShuttleServices oder der Trail Hotline – hier wird man beim aktiven Erleben der fantastischen Käseereien auf den Almen entlang des Karnischen Hauptkammes durch Profis unterstützt

Der Karnische Höhenweg KHW 403 – der Friedensweg

Kärnten liegt direkt an der Grenze zu Italien und Slowenien und bietet auch für Weitwanderer grenzenloses Wandervergnügen. Auf dem 150 Kilometer langen Karnischen Höhenweg setzt man beispielsweise den einen Fuß auf österreichischen und den anderen auf italienischen Boden, ohne es zu merken. Nicht ohne Grund nennt man den historisch bedeutsamen Wanderweg heute auch „Friedensweg“: Wo vor hundert Jahren noch der Gebirgskrieg tobte, könnte die Nachbarschaft von Kärntnern und Veneziern heute nicht besser sein

Kurzprofil Karnischer Höhenweg:

Gesamtlänge: 150 km

Gesamtgehzeit: 8 – 11 Tagesetappen

Startort: z.B. Vierschach in Südtirol

Einkehrmöglichkeit: Hütten entlang des Weges (Unbedingt vorher reservieren!)

Endpunkt: z.B. Thörl-Maglern

Pressekontakt:

Gerald Kroschel, BA MA

PR | Media Relations | Social Media

TEL: +43 (0) 4282 / 31 31 313

MOB: +43 (0) 664 / 88 23 35 99